

domingo 14 de abril de 2024

La Diputación abre a los municipios la acción formativa de Valdocco para aumentar la inserción laboral de colectivos vulnerables

La diputada de Servicios Sociales destaca que desde el organismo provincial “se está tejiendo una alianza” para ofrecer formación y acompañamiento en la búsqueda de empleo



Descargar imagen

La Diputación de Huelva, a través del área de Servicios Sociales y Bienestar Social, ha abierto por primera vez a la provincia las acciones formativas que desarrolla la Fundación Valdocco para incrementar la inserción laboral de colectivo vulnerables, llevando a los municipios programas de capacitación y orientación para el empleo.

En el marco del programa Proyectos Integrales para la inserción laboral, financiado con fondos europeos, Valdocco ha comenzado un itinerario formativo que ha arrancado en Moguer e Isla Cristina con el objetivo de

aumentar la empleabilidad de las personas que participen en el programa, con intervenciones de orientación laboral, formación y de acciones para la inserción donde se incluyen cursos de formación, orientación socio-laboral y acompañamiento.

En Moguer, tras llevar a cabo un análisis de necesidades, se ha considerado prioritario impartir un curso de formación especializado de Movilidad y Habilidades Sociales en Ayuda a Domicilio, diseñándose una acción formativa en la que están participando alrededor de una quincena de personas.

En la apertura del curso, en la sede de los Servicios Sociales municipales, la diputada de Bienestar Social, Carmen Díaz Soriano, ha destacado que es objetivo de la Diputación de Huelva “trabajar y hacer llegar los proyectos a todos los municipios, de forma especial a los pueblos más pequeños, y en esta ocasión – ha dicho- vamos de la mano de Valdocco, tejiendo una alianza para ofrecer una formación y el acompañamiento necesario en la búsqueda de empleo”.

Tras felicitar a las participantes (en este caso, mujeres en su totalidad), Díaz ha remarcado que esta acción “la planteamos como una oportunidad, al tratarse de una acción efectiva y con objetivos, a través de la que podáis conseguir entrar en el mercado laboral”.

La diputada ha incidido que esta intervención es ejemplo de “colaboración institucional” y ha señalado que el sector de la ayuda a domicilio requiere de más profesionales. “En estos momentos son necesarios perfiles profesionales como los vuestros y este curso va a poner en vuestras manos las herramientas y la capacitación necesarias”, ha dicho.

En la puesta en marcha, con presencia de la concejala de Servicios Sociales de Moguer, Lourdes Garrido, el presidente de la Fundación Valdocco, Antonio González, acompañado de la técnica Carmen García, se ha puesto a disposición del alumnado. En esta formación, se colabora con la empresa Óbolo, que ha confirmado el aumento de la demanda de personal de ayuda a domicilio.

Las acciones están dirigidas a personas con discapacidad, en desempleo de larga duración, mayores de 45 años, en riesgo de exclusión social y migrantes.

El programa, del que forman parte también el Ministerio de Trabajo y la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, contempla desde acciones de orientación laboral como diagnóstico de empleabilidad, diseño y elaboración de itinerarios para la búsqueda de empleo como actuaciones formativas que permitan la adquisición de conocimientos técnicos, competencias laborales y habilidades para mejorar la empleabilidad.

El plan contempla asimismo acciones de información y de acompañamiento sobre recursos y empresas, preparación proceso de selección y preparación para la incorporación al mercado laboral, y actuaciones de prospección del mercado laboral (situación laboral y económica del entorno, perfiles laborales requeridos, captación de ofertas o propuesta candidaturas para cubrir vacantes).

Este mes de abril, Valdocco tiene previsto un nuevo curso Competencias Digitales para el Empleo y otro de Asesoramiento al Autoempleo y de creación de nuevas empresas.